
Inauguration Site EOLIA – MECAFI 

Jeudi 8 Décembre 2016 

 

Madame la Ministre, Madame la Préfète, Madame la Députée, 

Monsieur le Président du Conseil Régional, (ou son représentant) 

Monsieur le Maire et Président de la CAPC, 

Monsieur le Président de Safran Aircraft Engines, 

Monsieur le Directeur de MECAFI, 

Mesdames et Messieurs les élus, Chers Collègues,  

Monsieur le Sous-préfet, 

Mesdames, Messieurs ici représentant les personnels de ce site et au-delà du 
groupe ATMEC, 

Je tenais tout d’abord à excuser Bruno Belin, Président du Conseil 
départemental de la Vienne et de la SEML Patrimoniale de la Vienne, qui ne 
peut être présent aujourd’hui car retenu à l’étranger. 

Je suis vraiment très heureuse de participer aujourd’hui à cette inauguration de 
cette nouvelle usine EOLIA et cela à double titre. Tout d’abord en tant que 
1ère Vice-présidente du Département de la Vienne, mais également en tant 
qu’élue sur le territoire châtelleraudais. 

Monsieur Accorsini, vous étiez venu au printemps dernier sur la commune de 
Chauvigny, nous présenter votre structure lors d’une de nos Commissions 
Permanentes délocalisées. Une présentation ayant rencontré un vif succès.  

Et après avoir eu la chance de visiter cette nouvelle usine, on ne peut qu’être 
enthousiaste face à la qualité et la précision du travail effectué par vos 
salariés dans votre société MECAFI. 

Quand vous êtes venu, il y a quelques années, frapper à la porte de la SEML 
Patrimoniale pour présenter le projet de ce nouveau site Eolia d’une valeur de 
7 millions d’euros HT, tous les éléments étaient réunis pour accepter.  



De par sa vocation à financer des opérations d’immobilier d’entreprises sur 
l’ensemble du territoire départemental, génératrice d’emplois, comment dire 
non à une société telle que la vôtre en pleine expansion ?  

Et nous sommes fiers aujourd’hui d’avoir pu aider financièrement à 
l’aboutissement de ce projet porteur représentant à terme 150 emplois, une 
vraie dynamique économique pour notre territoire ! 

Je tiens à remercier les salariés de la SEM Pat pour leur implication dans ce 
projet mais aussi dans tous ceux qui maillent notre département et un clin d’œil 
tout particulier pour Denis Brunellière. 

La création de la SEM PAT a été rendue possible grâce à la vente de parts du 
Parc du Futuroscope afin de continuer à mener la politique souhaitée par René 
Monory, visionnaire de l’époque, comme vous Mr Accosini, vous maintenez 
l’économie de de la Vienne. 

A l’heure où les frontières se rapprochent et que la technologie n’a de cesse 
de s’améliorer, vous avez réussi à centrer La France, La Vienne et surtout 
Châtellerault sur l’échiquier international des grands programmes 
aéronautiques. Pour cet ancrage territorial revendiqué, nous vous en sommes 
vivement reconnaissants. Vraiment. 

Je termine pour dire ce qui est le plus important, c’est ce que vous faites ici, la 
recherche et le développement. Il ne peut y avoir d’avenir à long terme, si 
nous ne possédons pas un haut niveau de recherche et de développement et 
cela vous l’avez bien compris avec la construction de ce nouveau site innovant. 

Parce que la recherche et le développement, ce n’est pas simplement pour les 
produits d’aujourd’hui, même s’ils doivent être adaptés au quotidien, mais c’est 
pour les produits de demain.  

Je veux saluer les personnels qui sont impliqués dans cette grande 
responsabilité de maintenir leurs entreprises dans les hautes sphères, qui plus 
est dans des secteurs d’activités ultra concurrentiels. 

Une nouvelle fois, mesdames et messieurs, au nom de l’Assemblée 
Départementale et de la SEML Patrimoniale de la Vienne, un grand merci à 
tous les acteurs qui ont rendu ce beau projet viable.  



Merci. 


